
PARTE  DE PRENSA CORRESPONDIENTE A LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL DIA 16 

DE MARZO DE 2023 

1. Acta correspondiente a la sesión anterior.Sin consideración, aprobado por unanimidad 

DEL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

2. Nota de Expediente Nº 1601/2023, en respuesta a Nota Nº 06/2023, mediante la cual este 

Cuerpo solicitaba información sobre la habilitación de un evento en el loteo Tierra del Sueño. Al 

respecto, la Secretaria Legal y Técnica informa lo requerido.Pasa a estudio de comisión. 

3. Nota de Expediente Nº 1605/2023, en respuesta a la Nota Nº 030/2023, mediante la cual este 

Cuerpo solicitaba un relevamiento sobre construcciones existentes con destino residencial, 

creativo y/o industrial, propietarios, estado y permisos dentro de la zona de amortiguación del 

Área Industrial. Al respecto,  se adjunta copia de las actuaciones realizadas. Pasa a estudio de 

comisión. 

4. Nota de Expediente Nº 1244/23, en respuesta a la Minuta de Comunicación Nº 023/23, mediante 

la cual los Ediles solicitaban al DEM información sobre el tratamiento dado a las denuncias de 

vecinos por intensos olores de fumigación local en la zona de Ruta 33 y Bv. Italia hasta el barrio 

Timmerman, de esta ciudad. Al respecto, se eleva copia del informe emitido por parte de la 

Secretaria de Producción, Empleo y Desarrollo Sustentable.Pasa a estudio de comisión. 

5. Nota de Expediente Nº 13.847/22 y su Anexo 199/23, en respuesta a la Nota Nº 040/23, 

mediante la cual se solicitaba opinión al Departamento Ejecutivo Municipal, respecto del pedido 

efectuado por un particular, quien requiere anexar un lote remanente a otro de su propiedad, 

ubicado en la Manzana 09, de la Sección B, del barrio Nueva Roma.  En relación a ello, la 

Secretaria de Planeamiento Urbano y Hábitat adjunta las cotizaciones realizadas por dos 

inmobiliarias de la ciudad. Pasa a estudio de comisión. 

6. Nota de Expediente N° 2725/23, en respuesta a la Nota N° 043/23 enviada por este Cuerpo, 

mediante la cual se solicitaba información dominial del inmueble ubicado en calle España N° 771 

de la Ciudad. Al respecto, se adjunta copia de las actuaciones realizadas y datos aportados por 

el Departamento Obras Privadas y Catastro de la Municipalidad. Pasa a estudio de comisión. 



7. Nota de Expediente N° 1608/23, en respuesta a la Nota N° 033/23 enviada por este Cuerpo, 

mediante la cual se solicitaba se emita un dictamen y se calcule el monto de compensación para 

un pedido efectuado por un particular quien requiere excepción a la Ordenanza N° 2783/23.Al 

respecto, se adjunta lo solicitado. Pasa a estudio de comisión. 

8. Nota de Expediente N° 1126/23  y su anexo N° 1992/23, elevando copia del pedido efectuado 

por un particular, socio gerente de SOLSIDER S.R.L, quien solicita se proceda a escriturar el 

inmueble que actualmente ocupa la firma, identificado como Lote “L1” del Área Industrial de 

Casilda, a favor de la firma PLEGAMAX S.A.S Pasa a estudio de comisión. 

DE PARTICULARES E INSTITUCIONES 

9. Del Jefe de archivo del Museo y Archivo Histórico Municipal elevando una propuesta de 

intervención patrimonial referida a revalorizar la casa que perteneciera a Don juan Pescio.Pasa 

a estudio de comisión. 

DE LAS BANCADAS 

10. Proyecto de Declaración, presentado por los Concejales María Celina Arán, Mauricio Maroevich 

y Rosana Bonavera, mediante el cual se solicita información varía a la Empresa Casildense 

SAMPEM.Tratado sobre tablas, resulta aprobado por unanimidad. 

11. Nota de la Concejal María Celina Arán informando a los Ediles que el día Viernes 17 de Marzo, a 

las 9:30 Hs, en el Salón de los Intendentes se llevará a cabo una nueva reunión del Corredor del 

Carcarañá. Se toma conocimiento. 

12. Nota a la Secretaria de Obras y Servicios Públicos, presentada por la Concejala Manuela Bonis, 

solicitando tenga a bien evaluar la situación de arbolado y alumbrado público en calle Buenos 

Aires entre las intersecciones de España y 1º de Mayo y proceda a realizar acciones pertinentes 

para garantizar mejores condiciones en este sector.Se remite la correspondiente misiva. 

13. Nota a la Secretaria de Obras y Servicios Públicos, presentada por la Concejala Manuela Bonis, 

solicitando tenga a bien remitir a este Cuerpo, datos específicos sobre sectores y/o barrios de la 

localidad que no cuentan con el servicio de red cloacal. Se remite la correspondiente Nota 

DICTAMENES  



14. Dictamen N° 5115/23, de la Comisión de Hacienda, aconsejando dar voto favorable a un 

Proyecto de Ordenanza, mediante el cual se autoriza al Departamento Ejecutivo Municipal a 

solicitar a la Secretaría de Regiones, Municipios y Comunas de la Provincia de Santa Fe la 

asignación de los fondos provenientes de la Ley Nº 12.385, que determina el Fondo de Obras 

Menores y que le corresponden respecto del año 2022, para ser afectados a la siguiente obra: a) 

Renovación de artefactos lumínicos existentes por tecnologías LED.Aprobado por unanimidad. 

15. Dictamen N° 5116/23, de la Comisión de Gobierno, aconsejando dar voto favorable a un 

Proyecto de Ordenanza, mediante el cual se  afecta a uso público con destino a calle pública el 

Lote Nº 33, ubicado en la Manzana 76, de la Sección D, del Barrio Nueva Roma. Aprobado por 

unanimidad. 

16. Dictamen N° 5117/23, de la Comisión de Hacienda, aconsejando dar voto favorable a un 

Proyecto de Ordenanza, mediante el cual se autoriza al Departamento Ejecutivo Municipal a 

solicitar a la Secretaría de Regiones, Municipios y Comunas de la Provincia de Santa Fe la 

asignación de los fondos provenientes de la Ley Nº 12.385 correspondientes al año 2021, para 

ser afectado a la siguiente obra: a) Readecuación de infraestructura del centro de monitoreo y 

adquisición de elementos e insumos para la ampliación del sistema de video 

vigilancia.Aprobado por unanimidad 

17. Dictamen N° 5118/23, de la Comisión de Gobierno ,aconsejando dar voto favorable a un 

Proyecto de Ordenanza, mediante el cual se dispone un espacio de estacionamiento exclusivo 

para motos sobre Bv. Ovidio Lagos 1400, esquina con calle San Luis, lado impar, de Lunes a 

Viernes en el horario de 07:00 a 18:00 Hs. Aprobado por unanimidad. 

18. Dictamen N° 5119/23, de la Comisión de Gobierno, aconsejando dar voto favorable a un 

Proyecto de Ordenanza, mediante el cual se crea el dispositivo local de Asesoría en Salud 

Integral y Prevención del Suicidio. Aprobado por unanimidad. 

FUERA DEL ORDEN 

En uso de la palabra el Concejal Mauricio Maroevich informa él envió de Notas: 



1. A la Secretaria de Obras y Servicios Públicos, solicitando  proceda a reparar y o colocar 

luminaria en Díaz Vélez 2851 y en  calle Sarmiento entre las intersecciones de calle 

Catamarca y Bolívar;  

2. Al Departamento Inspección General solicitando proceda a intimar al propietario del 

inmueble ubicado en Bv Colon al 2283, para que realice  tareas de limpieza. 

3. A la Subdivisión de Taxis y remises, solicitando intervenga respecto a las publicaciones de 

una particular, quien ofrece servicio de moto remis, comisión y traslado de pasajero. 

Además el edil, mociona “in voce” la sanción de una Declaración, solicitando se declare Ciudadano 

Destacado a Tosticarelli Otto, quien tiene una amplia trayectoria al servicio de la comunidad, fue 

primer decano de la Facultad de Ciencias Veterinarias,trabajo en Rotary y  continuo el legado de su 

padre Don Santos Tosticarelli en el Museo del Automotor. 

En uso de la palabra la Concejal Rosana Bonavera informa él envió de Notas a la Secretaria de 

Obras y Servicios Públicos solicitando: 

1. Proceda a reparar la luminaria y realizar tareas de poda de árboles en calle España al 

900. 

2. Proceda a retirar el miscrobasural existente en Maipú y Dante Alighieri y evalué la 

posibilidad de colocar cartelería de prohibido arrojar basura. 

En uso de la palabra el Concejal Germán Zarantonello, mociona “in voce” la sanción de una Minuta 

de Comunicación, solicitando al DEM proceda a informar cómo va el trámite de anexión del terreno 

de Mattievich al cementerio San Salvador. 

Además, el Edil informa el envió de una Nota al Ministro de Producción de la Provincia de Santa Fe, 

acompañando sus palabras respecto a los perjuicios que las sequias está generando en los 

productores agropecuarios y que hoy, se requiere más veinte millones de pesos para poder 

recuperar los daños. 

Por último, el edil refiere que el pasado Martes se cumplió un  aniversario del fallecimiento de 

Eugenio Viale, quien fuera Intendente de la Ciudad, y recordó además, que el pasado 14 de Marzo 

se cumplió un nuevo aniversario del fallecimiento de Juan Manuel de Rosas, el primer nacionalista. 



 


